

Forums pour les consommateurs

## Mix de drogues

Par Profil supprimé Posté le 02/11/2015 à 14h17

Il y a 3 mois jai pris environ 1g de cocaine plus un Demi extasy dans la meme soiree jai fait un "badtrip" depuis tour aller bien et depuis une semaine jai des crises dangoisse des probleme a me concentrer je Sui tout Le temp fatiguer je ne comprend pas tro pourquoi cela me fait sa maintenan si quelquun Peut meclairer je commence a stresser!merci

### 2 réponses

---

Moderateur - 03/11/2015 à 10h22

Bonjour Toinoutip,

Des crises d'angoisse, des problèmes de concentration signalent chez vous que vous traversez une crise d'anxiété. La fatigue signale peut-être aussi que vous déprimez légèrement. Mais cela peut avoir d'autres causes que ce bad trip d'il y a trois mois. Surtout si entre les deux tout allait bien. On peut supposer que le bad trip vous aurait "sensibilisé" à ces symptômes mais on ne peut guère en dire plus. Les drogues que vous avez prises il y a 3 mois ne sont plus dans votre organisme.

Avez-vous quelque chose qui vous contrarie actuellement ? Avez-vous bu excessivement ces derniers temps ou pris du cannabis ?

Je vous conseillerais en tout cas, face à ces symptômes, d'aller consulter votre médecin pour lui en parler.

Cordialement,

le modérateur.

Profil supprimé - 26/01/2016 à 20h17

Déjà ton bad trip j'en suis sûr est liée que à l'exta , mais sur le bref du bad que tu nous raconte tu ne nous décris rien qu'à tu ressentit , stress parano la monter dans la poitrine l'angoisse horrible envie de Serres les barreaux pour te tevrir tranquille ? Moi j'ai fait un bad trip a lexta c'était le plus horrible pire que sous champignon mescaline donc pour te dire j'étais dans le plus profond de l'enfer de la parano et l'angoisse j'ai eu 1 bonne semaine de blocage et d'angoisse à ne plus réussir à aligner troi moy tellement je bagayais bref j'ai attendu et aujourd'hui tout va très bien je ne prend plus de taz , juste de la md en allu ou des trip ect mais dit toi qu'un bad trip est une expérience tromatisante sa peux plus choquer qu'un viole ou qu'une scène de

meurtre .. Faire attention au surdosage et être tous le temps serein , voilà j'espère je t'aurais aider ou renseigner